

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan uraian pada bab-bab sebelumnya, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Peran *home industry* Rara's Jamur Tiram dalam meningkatkan kesejahteraan karyawan sejauh ini telah mengalami peningkatan berdasarkan kriteria penilaian BKKBN. Semua karyawan telah mengalami tingkat kesejahteraan dari tahap keluarga sejahtera II ke tahap tingkatan atasnya. Rincian peningkatan kesejahteraan karyawan adalah terdapat 1 karyawan yang mengalami peningkatan tahap kesejahteraan dari keluarga sejahtera I menjadi keluarga sejahtera II. Sedangkan 3 karyawan lainnya mengalami peningkatan tahap kesejahteraan dari keluarga sejahtera I menjadi keluarga sejahtera III.
2. Peran *home industry* Rara's Jamur Tiram dalam meningkatkan kesejahteraan karyawan perspektif *maqashid syariah* sejauh ini telah mengalami pemenuhan lima kebutuhan dasar yang tercantum dalam *maqashid syari'ah*, yang meliputi memelihara agama, memelihara jiwa, memelihara akal, memelihara keturunan dan memelihara harta. Pemenuhan lima prinsip dasar karyawan sudah tergolong cukup baik, meskipun terdapat beberapa aspek keagamaan yang belum bisa dipenuhi seperti kurban dan haji, karena masih terhalang dengan biaya pemenuhan kehidupan sehari-hari.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan oleh peneliti, maka peneliti memberikan saran sebagai berikut:

1. Bagi *home industry* Rara's Jamur Tiram diharapkan bisa memberikan perhatian pada sistem administrasi, agar setiap transaksi maupun operasional bisa lebih terorganisir dengan rapi. Pembukuan yang rapi akan lebih memudahkan dalam memantau naik turunnya grafik perusahaan, sehingga akan mudah dalam mengambil kebijakan yang tepat.

Home industry Rara's Jamur Tiram juga diharapkan bisa memberikan tambahan sarana dan prasarana yang menunjang kenyamanan saat bekerja untuk menambah kesejahteraan kerja karyawan. Perusahaan bisa memberikan fasilitas kesehatan P3K sebagai upaya pertolongan pertama, serta memberi fasilitas bonus tambahan ketika momen tertentu seperti pemenuhan target kerja karyawan atau peningkatan omset penjualan, sehingga dapat menambah pendapatan karyawan.

2. Untuk penulis yang akan datang diharapkan hasil penelitian ini bisa dijadikan sebagai bahan dan sumber literatur yang sesuai dan dapat diambil manfaat dan kelebihan yang ada dan bisa dijadikan acuan perbaikan pada beberapa kekurangan yang ada.